
Datum date : 30.03.2025 Zeit time : 10:00 - 15:00 Uhr Kosten fee : 20 €

Name: Prüfung zum  Kyu
Exam to

Alter age : Unterschrift Trainer:
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Einlass und Anmeldung sign-up : 09:20 Uhr - Pünktlichkeit und Dojo-Etikette sind Prüfungsvorraussetzung 

Ort location : Dolomitenstr.94, 13187 Berlin

JKA Karate Seminar + Kyu-Prüfung  
Prüfungsanmeldung bitte mitbringen Please bring this exam registration with you

- Seminarteilnahme (10:00 - 12:00 Uhr) ist Pflichtvorraussetzung zur Prüfung. Es sind keine Ausnahmen möglich. 
Participation in the seminar (10:00 am to 12:00 pm) is mandatory for admission to the exam. No exceptions are allowed.
- Abholung durch die Eltern bitte ab 15:00 Uhr oder Zettel zur Erlaubnis „allein nach hause zu gehen“ mitgeben, der beim Anmelden vorgelegt 
werden muss. Please come to pick up your child at 3:00 PM or provide written permission allowing them to go home alone, which must be 
submitted during registration.
- Anwesenheit der Eltern nicht erlaubt. Keine Zuschauer. Handys sind lautlos und nur im Notfall zu benutzen! 
No parents/audience in the gym. Children may use smartphones only in case of emergency. Set to silent!
- Bitte dem Kind Verpflegung und warme Bekleidung für Wartezeiten mitgeben. Take care for appropriate food and clothing.
- Ab 7. Kyu (orange) bitte den DKV-Pass mitbringen oder vor Ort für 10 € kaufen.  7. Kyu +: Bring DKV-pass or buy on site: 10 €
- all info: www.shotokan-berlin.de/jka-karate-pruefungen/

*Kari: die Entscheidung für einen Streifen (Regelfall) im Gürtel statt der vollen Farbe wird final vom Prüfer entschieden und ist bis dahin nur eine 
Empfehlung des Trainers. Der Weg ist das Ziel. The decision for a stripe (standard case) on the belt instead of the full color is made final by the 
examiner and until then, it should only be understood as a recommendation from the trainer.
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